

CASAYOHANA

Angelika Guth ist nun neu im Kuratorium

WEISSENBURG – Auf eigenen Wunsch ist Thomas Kröck aus dem Kuratorium ausgeschieden. Die Stiftung, die in Weissenburg gegründet worden ist und die sich im peruanischen Anden-Hochland für Frauen, Kinder und Familien engagiert, dankt ihm für sein Engagement und die Zeit, die er sich für casayohana genommen hat.

Für ihn kam nun Angelika Guth aus München ins Kuratorium. Sie arbeitet bei der Erzdiözese München/Freising im Ressort Bildung als Seminarleiterin für staatliche Lehramtsanwärter und -anwärterinnen im Fach katholische Religionslehre. „Als langjährige Freundin von Annette Büttel, einer der Gründerinnen der Stiftung, hat sie die Schritte von Sabine Vogel als Leiterin von casayohana in Peru und der Stiftung casayohana von Anfang an begleitet und unter-



Foto: Privat

Wechsel im Kuratorium: Angelika Guth arbeitet nun in der Stiftung casayohana mit.